

Ausgabe: Melsunger Allgemeine

Erscheinungstag: 20.11.2014

Seite: 3, Resort: Lokales

Bilder ausstellen und sammeln

Malerin Silvia Proll stellt in Guxhagen aus

GUXHAGEN. Die Malerin Silvia Proll zeigt am Samstag, 22. November, eine neue Ausstellung mit dem Thema „Keine Zukunft ohne Herkunft“. Die Ausstellung findet von 13 bis 18 Uhr in den Räumen des Autohauses Kühlborn Fahrzeuge in der Grifter Straße 1 in Guxhagen statt.

Proll stellt Öl- und Acrylbilder zu von ihr subjektiv ausgewählten Gedenktagen vor, deren Inhalt die Einhaltung der Charta der Menschenrechte sind. Außerdem wird Anatoli Lederer als Gast einige Bilder zeigen. Gleichzeitig sammelt Silvia Proll für die Aktion „Ge-

walt geht nicht“ des Schwalm-Eder-Kreises. Dazu stellt sie einen Sockenbaum auf: Sie hat warme Wollsocken in unzähligen Farben und verschiedenen Größen selbst gestrickt und an einem Baum aufgehängt.

Mit dem Projekt „Gewalt geht nicht“ soll ziviles Engagement, demokratisches Verhalten und der Einsatz für Vielfalt und Toleranz gefördert werden. Es richtet sich besonders an Kinder und Jugendliche, aber auch Eltern und Pädagogen. (red)

Weitere Infos: www.lebenfarben.de



Söckchen für guten Zweck: Silvia Proll sammelt für Aktion „Gewalt geht nicht“ und hat einen Sockenbau aufgestellt. Foto: privat